APPEL : Marche pour l'application de la loi de réquisition des immeubles vides Dimanche 5 janvier - RV 15h à St Lazare : Cour de Rome

À peine élu, Macron déclarait le 27/7/2017 : « la 1ère bataille, c'est de loger tout le monde dignement, je ne veux plus, d'ici la fin de l'année, avoir des femmes et des hommes dans les rues, dans les bois, perdus, c'est une question de dignité, d'humanité ». 7 ans plus tard, le nombre de sans-abris a plus que doublé et est passé de 143 000 à 330 000, celui des personnes privées de logement personnel est passé de 896 000 à 1 098 000... celui des demandes HLM de 2,2 à 2,7 millions de familles ...

Il n'a pas livré « bataille » car il a pactisé avec les spéculateurs et les gentrifieurs, il a criminalisé les locataires en difficulté et les occupants sans titre avec la loi Kasbarian Bergé et construit toujours moins de logements sociaux !

Pourtant la France compte 3,1 millions de logements vacants et 9 millions de mètres carrés de bureaux vacants soit 200 000 logements. L'Île de France compte 416.000 logements vacants et Paris 116 000.

Qu'attend Macron pour faire appliquer la loi de réquisitions sur les logements et bureaux vacants de de riches propriétaires ? Entre 1945 et les années 90, plus de 130 000 réquisitions avaient été prononcées, à Paris.

30 ans après l'occupation de la rue du Dragon, le 18 décembre 1994 et la dernière vague de réquisition qui s'en est suivie en 1995 (1200 logements réquisitionnés), l'État n'a plus le courage d'appliquer cette loi.

Or elle est nécessaire pour sauver des vies, des femmes, des enfants, des personnes handicapées ou âgées, d'hommes, dont la vie ne tient plus qu'à un fil ...

Le maire aussi peut réquisitionner en vertu de ses pouvoirs de police, dans l'urgence. Enfin le Préfet peut transférer son pouvoir aux métropoles ou aux communautés de commune. Encore faut-il qu'elles le demandent, même celles de gauche ne l'ont pas fait ...

En attendant d'édifier les logements sociaux en nombre suffisants, de baisser les loyers qui n'ont jamais été aussi chers et de juguler la spéculation, nous appelons à marcher dimanche 5 janvier à 15h, pour dénoncer des immeubles vides dans Paris, et pour exiger :

- l'application de la loi de réquisition sur les immeubles vides,
- l'abrogation de la loi Kasbarian et de toutes les lois et dispositifs qui pénalisent les occupants d'habitats de survie (bidonvilles, cabane, caravanes, squat d'immeubles vides...)!!!

Premiers signataires: AG logement 94, ATMF, Bagagerue, CAD, Collectif des Jeunes du Parc de Belleville, Construire, COPAF, CSP75, DAL, Femmes Egalité, FSU, FUIQP, Héroïnes 95, Jamais Sans Toit, La Marche des Solidarités, OST, Pas sans nous, Solidaires Etudiant-es Paris Banlieues, Soupirail, SUD logement Social, Union Syndicale Solidaires, UTOPIA 56..

Avec le soutien de PEPS, Gauche Eco-socialiste...